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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(06/08/2020).  4 

Ao sexto dia do mês de agosto de 2020, na sala de videoconferência da RNP 5 

(https://conferenciaweb.rnp.br/events/concam-bra-06-de-agosto-de-2020) realizou-se a 6 

reunião não-presencial do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro, e 7 

com a presença dos conselheiros: Evanilton Marques de Lima, Fernanda Cristina Gaspar 8 

Lemes, Helena Maria Marques, Irineu Baptista Crivillari, Izandro Gimenez Marques, José 9 

Galhardo Leite de Moraes, Julio Cesar Maniezzo Barboza, Karla Cristiny Moraes da Silva, 10 

Leandro Piazzon Correa, Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi, Matheus Mendes Silva. Também 11 

estiveram presentes como convidados o Diretor Adjunto Educacional André Marcelo Panhan 12 

e a Docente representante da CPA Diana Terezinha Amaro. 13 

Abertura: Às dezesseis horas e treze minutos (16:13), o presidente João Roberto Moro deu 14 

início à sessão. 15 

Expediente: Inicialmente o Presidente consultou os conselheiros por um pedido de inclusão 16 

no expediente encaminhado pelo secretário do conselho. Inclusão aprovada. 17 

Aprovação da ata da reunião anterior. Os conselheiros todos aprovaram a ata da reunião 18 

extraordinária de 22 de julho de 2020. 19 

Em seguida, tomada de posse do representante Matheus Mendes Silva, representante da 20 

comunidade externa: alunos egressos. Foi feita a leitura do Termo de Posse e Matheus fez 21 

uma breve apresentação pessoal.  22 

Ponto extra de expediente, incluído no dia: O secretário havia solicitado a inclusão, por 23 

ocasião da representante docente Iára Leme Russo Cury, ter se tornado coordenadora de 24 

Curso (com portaria vigente a partir do dia 04 de agosto de 2020), da sua vacância no 25 

Conselho, e também da mudança de titularidade da representante docente Fernanda Cristina 26 

Gaspar Lemes, que passa a ser titular. E Geraldo Creci Filho passa a ser primeiro suplente. 27 

Para que conste em ata, conforme determina o regulamento. Sem ressalvas por parte dos 28 

conselheiros. 29 

Datas das próximas reuniões: Luiz Fernando salientou que, por ocasião do retorno das 30 

atividades acadêmicas, teria que se verificar como vai ficar o horário dos docentes, antes de se 31 

definir as datas. O secretário pediu fala e sugeriu então que fosse apenas definida a próxima 32 

reunião. Os conselheiros acharam essa uma melhor opção. João Moro pergunta aos 33 

conselheiros se poderia ser no dia 10 de setembro, quinta-feira, às 16 horas? Os conselheiros 34 

concordaram em consenso, data aprovada. 35 

Ordem do dia: Primeiro ponto de Pauta: Regulamento do Laboratório de pesquisa. Como o 36 

relator ainda não estava presente, decidiu-se pela inversão da pauta, ficando para o último 37 

item antes dos informes. Conselheiros concordaram em consenso. 38 

Próximo ponto de pauta, apresentação do relatório da CPA. Foi concedida a palavra à 39 

representante da CPA, Diana Amaro. Inicialmente Diana agradece à CPA e ao Diretor Adjunto 40 

Educacional André Panhan, e pergunta ao Conselho se preferem que seja apresentado direto 41 

ou que seja discutido questão por questão. Izandro sugeriu que seja feita a apresentação toda. 42 

João Moro concordou, e orientou que a fala seja em termos gerais. Recomendou que a 43 

apresentação seja feita toda de uma vez, mas se algum conselheiro quiser pode fazer algum 44 

comentário durante a apresentação. 45 
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Diana realizou a apresentação dos resultados da CPA referentes ao ano de 2019. Ao final, o 46 

presidente parabenizou à Diana pela apresentação e abriu para perguntas. Não havendo 47 

questões, João Moro agradece à Diana e à CPA, e pergunta aos conselheiros se aprovam o 48 

relatório. Sim, aprovado pelo conselho. 49 

Próximo ponto de pauta: Regulamento do Laboratório de Pesquisa. O conselheiro José 50 

Galhardo é o relator dessa pauta, ele elogiou o regulamento e acho esse bem conciso. No 51 

entanto trouxe alguns questionamentos referentes a alguns artigos, sobretudo referente ao 52 

artigo 14, para verificar se tem respaldo jurídico. Com todos esses pontos, a sugestão é de se 53 

retirar a pauta para ser trazido de volta na próxima reunião, na qual Galhardo também será o 54 

relator. Sugestão aceita em consenso. 55 

Último ponto de pauta, informes. João Moro informa que a retomada das atividades 56 

acadêmicas se dará no próximo dia 10 de agosto. Também informa que os kits de alimentação 57 

já estão no campus e começam a ser distribuídos na próxima semana. Também informa sobre 58 

o auxílio a inclusão digital que está disponível para os estudantes em vulnerabilidade. 59 

Outro informe, o Conselho Superior deflagou o processo eleitoral, o qual terá 90 dias para ser 60 

completado. Leandro disse que devia ser abordada a questão da urgência, para se reunir sobre 61 

isso, e fez algumas ressalvas quanto ao email recebido pela CGP. 62 

Último informe: João Moro lembra que o primeiro semestre letivo de 2020 termina no dia 5 63 

de outubro. E que, a respeito dos cursos com ingresso semestral, os Colegiados e CEICS vão 64 

decidir se haverá ingresso / processo seletivo, dadas as circunstâncias excepcionais existentes.  65 

Terminado os informes, o Presidente pergunta aos conselheiros se têm algum informe 66 

adicional. Não houve mais informes. 67 

Encerramento: Concluída a pauta, o presidente João Roberto Moro encerra a reunião às 68 

dezoito horas e três minutos (18:03), e agradece aos presentes. Agradece em especial ao 69 

Grupo de Trabalho e ao André Panhan pela condução do mesmo. Eu, Alexandre Fonseca 70 

Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com o presidente e conselheiros 71 

presentes.  72 

Bragança Paulista, 08 de setembro de 2020. 73 

João Roberto Moro (Presidente)       74 

Alexandre Fonseca Jorge (Secretário)       75 

Evanilton Marques de Lima         76 

Fernanda Cristina Gaspar Lemes        77 

Helena Maria Marques         78 

Irineu Baptista Crivillari        79 

Izandro Gimenez Marques          80 

José Galhardo Leite de Moraes        81 

Julio Cesar Maniezzo Barboza        82 

Karla Cristiny Moraes da Silva        83 

Leandro Piazzon Correa         84 

Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi        85 

Matheus Mendes Silva         86 


